



PRESSEMITTEILUNG

Berlin, 17. Mai 2016

»Die Zarenbraut« als beste Opern-DVD des Jahres bei den International Opera Awards 2016 in London ausgezeichnet

Die Aufnahme von Nikolai Rimsky-Korsakows Oper »Die Zarenbraut«, die Eröffnungsproduktion der Spielzeit 2013/2014 unter der musikalischen Leitung von Daniel Barenboim und in der Regie von Dmitri Tcherniakov, wurde bei den diesjährigen International Opera Awards als »DVD des Jahres« ausgezeichnet. Erschienen ist die Aufzeichnung auf DVD und BlueRay bei BelAir Classiques.

Zu erleben sind Olga Peretyatko (Marfa), Anita Rachvelishvili (Ljubascha), Johannes Martin Kränzle (Grjasnoj), Pavel Černoch (Lykow), Anna Tomowa-Sintow (Saburowa), Anatoli Kotscherga (Sobakin) sowie die Staatskapelle Berlin und der Staatsopernchor in einer von Publikum und Presse gleichermaßen gefeierten Produktion: »Daniel Barenboim und seine Berliner Staatskapelle fächern die orchestrale Pracht dieses Werkes in feinsten Schattierungen auf und bringen Poesie und wechselnde Stimmungen dieser Musik atmosphärisch zur Geltung. Tcherniakov spürt in seiner Inszenierung genau den Nerv dieser Oper auf ... Triumph für die Zarenbraut in Berlin« (FAZ).

Die International Opera Awards, die seit 2012 jährlich stattfinden, wurden am Sonntag, dem 15. Mai 2016 im Savoy Theatre in London von BBC Radio 3 Moderator Petroc Trelawny vergeben, um herausragende Leistungen in der Welt der Oper zu würdigen. Gleichzeitig wurden Spendengelder für die Opera Awards Foundation gesammelt, eine Einrichtung zur Förderung junger Operntalente am Anfang ihrer Karriere.